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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30/10/18 

L’anno duemiladiciotto, il giorno trenta del mese di ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1549755/A del 15/10/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:46 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale tutti i Consiglieri risultano presenti. 
Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori, con l’approvazione del Consiglio, i Conss. Dentici, Di Vincenti e Lupo. 

Alle ore 09:48 Esce il Cons. Buonpasso, per motivi Istituzionali. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura dei verbali delle sedute del 25 e 26 ottobre 

2018. 

Il Segretario -  Legge i verbali. 

Alle ore 10:07, durante la lettura dei verbali, esce il Cons. Buccola per motivi Istituzionali. 

Il Presidente – Chiede al Cons. Di Vincenti di relazionare sull’approfondimento dallo stesso 

effettuato, come concordato nella seduta precedente, in merito alla richiesta parere, ai sensi dell’art. 

9 del Regolamento per il Decentramento, sulla proposta di delibera avente per oggetto: “Modifica 

al Regolamento per la Concessione di Suolo Pubblico per attività di ristoro all’aperto adottato 

con Deliberazione di C.C. n° 252 del 30/10/2014”. 

Il Cons. Di Vincenti – Riferisce che il Regolamento così come modificato ha delle 

restrizioni, a suo avviso, che vanno a danneggiare i commercianti, come per esempio l’art.8 comma 

6 il quale specifica che negli spazi oggetto di concessione di suolo pubblico non sarà consentita la 

diffusione di musica sia dal vivo che riprodotta. Al comma 7 dello stesso articolo, si vieta qualsiasi 

forma di chiusura di ombrelloni in proiezione al suolo anche temporanea. L’articolo 11 al secondo 

capoverso recita che la pubblicità deve riguardare esclusivamente l’esercizio del concessionario. 

Considerato quanto fin qui esposto, non ritenendolo conveniente per i commercianti, dichiara che si 

asterrà dal votare il Regolamento ed aggiunge che ancora diversi altri articoli sarebbero da 

verificare e approfondire. 

 Dopo ampio dibattito, il Presidente alle ore 10:21 pone in votazione il parere sulle 

modifiche al Regolamento il cui esito è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Buccola e Buonpasso) 

Favorevoli 00 

Astenuti 08 (Moncada, Dentici, Di Vincenti, Lupo, Ruggiero, Schiera, Sinopoli e 

Tuzzolino) 

Contrari 00  

Le modifiche al Regolamento sono respinte ed esitate con parere negativo in quanto 

alcuni articoli sono apparsi limitativi delle prerogative delle attività commerciali. 

Il Presidente, prima di dare spazio ai Consiglieri per le comunicazioni, ricorda agli stessi che 

in giornata sarà loro inviato via e-mail l’O.d.G. del mese di Novembre. 

Il Cons. Lupo -  A seguito delle lamentele dei residenti presso il Baglio Case Galati che 

aspettano ormai da tempo la sistemazione delle griglie per la raccolta delle acque piovane ed in 

considerazione degli ultimi eventi atmosferici che si sono verificati, chiede che con urgenza si 

intervenga. 
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Il V.P. Schiera – Comunica che sono successi dei fatti incresciosi nei confronti delle persone meno 

abbienti nell’erogazione dei servizi. Infatti i richiedenti la carta REI fanno sapere che dopo avere 

presentato l’istanza si sono prenotati per un colloquio con gli Assistenti Sociali, ma a causa dei 

sistemi bloccati gli appuntamenti sono slittati al mese di febbraio 2019, con il rischio che andando 

oltre i tempi stabiliti le loro richieste si vanifichino e di conseguenza l’erogazione della Carta REI 

venga bloccata. Pertanto preannuncia che presenterà una interrogazione a tal proposito.  

Alle ore 10:34 il Presidente, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta.  

  

            

 

 F.to il Segretario               F.to il Presidente  

  Istruttore Amministrativo                          (Silvio Moncada)  

   (Maria Calogera Grasso) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 


